
第１回経営協議会記録 
 

日 時 平成２７年６月２３日（火）１５：００～１６：３８ 
場 所 柏原キャンパス事務局小会議室 
出席者 栗林学長， 

小川，塚本，竹村，橋本，浜中，窪田，越桐，入口，中西，若井，向井 
以上各委員 

陪席者 小田監事，山西監事 
 
議題（１）平成 26 年度決算について 
 上田総務部長から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 
 
報告事項（１）平成 26 年度資金運用について 
 上田総務部長から，資料に基づき報告がなされた。 
 
議題（２）平成 27 年度予算（第一次補正）について 
上田総務部長から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 

 
議題（３）平成 28 年度概算要求について 
栗林学長及び上田総務部長から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 

【主な質疑】 
・例えば重点支援②を選んだ場合に，それに相当しない大学は運営費交付金が支払われな

い可能性が高くなるという理解でよいかという質問が出され，栗林学長から，運営費交付

金の基礎部分は全ての大学でもらえるもののグループの中で競争した結果，追加交付等の

額が変わってくる旨の回答がなされた。 
・大学の成果検証を指標で行うことは可能なのかという質問がだされ，栗林学長から，文

部科学省から例が示されているが，それらは教員養成大学では関わりの薄い指標のため，

日本教育大学協会を通じて初等中等教育局から高等教育局に働きかけてもらえるよう意見

を出している旨の回答がなされた。 
・文部科学省に提出する概算要求資料は提出日までに確認することができるのかという質

問がだされ，若井理事から提出前後に確認していただく旨の回答がなされた。 
 
議題（４）平成 26 事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 
入口理事から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 

 
議題（５）第 3 期中期目標・中期計画について 
 栗林学長及び若井理事から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 



 
議題（６）大阪教育大学創基 150 周年記念事業基金の設置について 
 若井理事から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 
【主な質疑及び意見】 
・指定寄付控除はあるのかという質問が出され，若井理事から、指定寄付控除はあること

及び OB 等に周知徹底していきたい旨の回答がなされた。 
・企業・法人をターゲットにしていかなければならない旨の意見があった。 
・戦略をきっちり立てて特典をつけるなど対策を練らなければならない旨の意見があった。 
 
議題（７）平成 27 年度目的積立金の執行計画について 
 上田総務部長から，資料に基づき説明がなされ原案のとおり了承された。 
 

以上 


